

Starke Leistungen

Erfolge in den Niederlanden und in Nizza

Urs Müller erreichte das Ziel auf der Kleinen Scheidegg als Zweiter. In weiteren Ironman-Wettkämpfen holte Team Koach zwei Kategoriensiege.

Der Swissman führt von der Isola di Brissago über die Ironmandistanz von 3,8 Kilometer Schwimmen, 180 Kilometer Rad und 42,2 Kilometer Laufen auf die Kleine Scheidegg – garniert mit 5575 Höhenmetern. Urs Müller teilte seine Kräfte optimal ein und erreichte das Ziel als Zweiter. Tagwache für Urs Müller und Susanne, seine Frau, war am Samstag um 2 Uhr. Susanne war die offizielle Begleiterin von Urs. Unterstützt wurde sie von Schwiegervater Kurt Müller und Sohn Niels.

Um 4 Uhr fuhr das Schiff mit den Athleten zur Isola di Brissago los. Auf der Fahrt über Gotthard, Furka und Grimsel hatten die Triathletinnen und Triathleten zunehmend mit dem Verkehr zu kämpfen. Nahe bei Brienz erfolgte der Wechsel zum Marathon. Bis Grindelwald wurde Urs von Kurt auf dem Bike begleitet, für den steilen Schlussteil übernahm Susanne.

Als Urs Müller den zuvor Zweitklassierten überholte, sah er, dass dieser nicht mehr im Vollbesitz seiner Kräfte ist. «Die Fehler zu Beginn der Radstrecke erwiesen sich nicht als entscheidend. Der Norweger Hans Christian Tungesvik war heute der Stärkere.» Müller traf als Zweiter um 17:23 Uhr, nach 12:20 Stunden, im Ziel ein. Team-Koach-Kollegin

Patrizia Neukom gelang eine beeindruckende Leistung. Die Adliswilerin teilte die Kräfte ein und erreichte das Ziel um 0.12 Uhr mit ihrem Mann Roger.

Bernhard Schneider bereitete sich beim Ironman 70.3 Westfriesland in den Niederlanden über die halbe Ironman-Distanz auf den Ironman Thun in zwei Wochen vor. Nach dem Schwimmen startete er mit einem Rückstand von 3:38 Minuten auf den Führenden seiner Altersklasse als Vierter zum Halbmarathon. Nach 8,7 Kilometer übernahm er die Führung und baute diese bis ins Ziel auf 4:44 Minuten aus. Die vielen Höhenmeter beim Radrennen in Nizza kamen Edina Jung entgegen, die auf dem Rad den Rückstand vom Schwimmen rasch kompensierte und auf dem Halbmarathon den Vorsprung auf 20 Minuten ausbaute.

Team Koach



Zieleinlauf von Urs Müller mit Ehefrau Susanne und Sohn Niels (Bild Kurt Müller)